

Weibliche Genitalverstümmelung **Informationsvideos für medizinische Berufe**



Liebe Ärztinnen und Ärzte, liebe Fachkräfte!

Female genital mutilation, kurz FGM, ist eine schwere Form geschlechtsspezifischer Gewalt und international geächtet. Dennoch werden jedes Jahr über 4 Millionen Mädchen weltweit dieser extremen Misshandlung unterworfen, schätzt die Weltgesundheitsorganisation (WHO).

In Deutschland leben heute über 100.000 Mädchen und Frauen, die bedroht oder bereits betroffen sind. Es ist also gut möglich, dass sich eine betroffene oder gefährdete Patientin in Ihrer Praxis vorstellt.

Mit den Kurzfilmen dieser Reihe erhalten Sie wertvolle Informationen und Empfehlungen für die Versorgung und den Schutz dieser Frauen und Mädchen – ob in der Gynäkologie, der Pädiatrie oder der Geburtshilfe.



Die Filmreihe finden Sie auf
YouTube
und auf
saida.de
[beratungsstelle-
genitalverstuemmelung.de](http://beratungsstelle-genitalverstuemmelung.de)

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend